

# EU pide declarar armas químicas

Ginebra, abril 7 (AP). Los Estados Unidos pidieron hoy a los 40 estados miembros de la conferencia sobre desarme de Ginebra que declaren públicamente si poseen o no armas químicas, a fin de facilitar las negociaciones dirigidas a prohibirlas.

"La creación de confianza en este asunto debe comenzar con una mayor franqueza de parte de todos los miembros", dijo a la conferencia la jefa interina de la delegación norteamericana, Lynn Hansen.

Añadió que la delegación norteamericana

na "recibiría de buen grado aclaraciones de la delegación iraní" sobre las versiones de la capacidad con que cuenta ese país en el campo de las armas químicas.

Hansen instó también a la Unión Soviética "y a cualesquiera otros que reconozcan poseer armas químicas, que ofrezcan una información más detallada al respecto, como han hecho los Estados Unidos".

La Unión Soviética reconoció el mes pasado por primera vez en un discurso a la conferencia, de acuerdo con la delegación norteamericana, que posee armas químicas.

Francia, que es miembro de la conferencia de Ginebra, ha declarado que está considerando establecer una fuerza de defensa a

—Pasa a la página 57—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TESTIFICAN. Manila, abril 7 (AP). El ministro de Turismo, José Aspiras, y el Gral. Jesús Singson, director de la Administración de Aeronáutica Civil, testifican

sobre los sucesos del asesinato del líder opositor Benigno Aquino, ocurrido el 21 de agosto de 1984. Les acompañan varios soldados, involucrados en ese caso.

## Galvin optimista sobre el futuro de los Contras

Tegucigalpa, abril 7 (UPI). El jefe del Comando Sur de Estados Unidos, general John Galvin, dijo que es "imposible" que los contrarrevolucionarios nicaragüenses puedan ser derrotados por el ejército de Nicaragua.

Al ser preguntado sobre la posibilidad de un eventual retroceso de los Contras hacia Honduras en el caso de ser derrotados por el ejército nicaragüense, Galvin dijo que "eso me

—Pasa a la página 36—

## Baker sigue firme en el gabinete de Reagan

Washington, Abril 7 (UPI). Los principales funcionarios de Ronald Reagan han ido cayendo en desgracia como piezas de dominó.

Sólo uno se ha mantenido incólume en su poder y

prestigio: el emprendedor y leal secretario del Tesoro, James Addison Baker III, una vez más centro de las reuniones financieras internacionales.

—Pasa a la página 36—

## El Papa ora contra la tortura y el terrorismo

Mendoza, Argentina, abril 7 (UPI). El Papa Juan Pablo II oró por segunda vez hoy contra la tortura y el terrorismo al pronunciar un sermón en Mendoza, cuya catedral fue recientemente blanco

de un atentado terrorista. El Papa exhortó a rechazar "todo lo que degrada y deshumaniza", y citó "la tortura, el terrorismo" además de "la droga, el

—Pasa a la página 36—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BENDICION. Mendoza, Argentina, abril 7 (AP). El Papa Juan Pablo II bendice a millares de mendocinos, que hoy asistieron a la primera Misa del Papa, oficiada al aire libre.

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



OBJETIVOS DE SABOTAJE. Sebaco, Nicaragua, abril 7 (Reuters). Un soldado sandinista camina frente a una de las torres de alta tensión, que durante los últimos días se han convertido en objetivos de los sabotajes rebeldes, al servicio de energía eléctrica.

## Obispo golpea a fotógrafo durante espera del Papa

Buenos Aires, abril 7 (ap). Un Obispo dio un puñetazo a un fotógrafo frente a la Nunciatura cuando se aguardaba la llegada del Papa Juan Pablo II, informa hoy la agencia Diarios y Noticias (DYN).

Dice que un obispo no identificado le pegó anoche a su reportero gráfico Marcelo Setton mientras los fotógrafos corrían de un lado al otro para tomar fotografías de la llegada del Pontífice.

Según la información, el Prelado cortó el paso al fotógrafo y lo tomó de las so-

—Pasa a la página 36—

## Destruyen doce vehículos de la policía en Quito

Quito, abril 7 (AP). La policía dijo que 12 vehículos suyos fueron destruidos por artefactos explosivos colocados por desconocidos en un patio de una estación policial esta madrugada.

El intendente de policía de Quito, Patricio Nevárez, dijo que individuos aún no identificados colocaron artefactos dinamiteros, aparentemente bombas de fabricación casera, bajo los automóviles en un patio de una estación policial al sur de la capital.

No hubo heridos y hasta ahora ninguna organización se ha adjudicado la responsabilidad del atentado.

## Papa respaldó a Iglesia pero esquivó a Pinochet

Santiago, abril 7 (UPI). El Papa Juan Pablo II durante su visita a Chile dio un claro respaldo a la Iglesia Católica en su defensa de los derechos humanos, pero esquivó un enfrentamiento directo con el gobierno del general Augusto Pinochet.

El Pontífice, cuya presencia en el país reactivó

la movilización popular, habló de derechos humanos y condenó la violencia y el terrorismo, y pidió mayor participación política para los chilenos, pero mantuvo una neutralidad política reuniéndose en tres ocasiones con Pinochet.

—Pasa a la página 36—

## PEMEX firma créditos por 3,000 millones Dls.

Nueva York, abril 7 (UPI). La empresa Petróleos Mexicanos (PEMEX) firmó hoy con sus bancos acreedores la renovación de una línea de créditos por 3,000 millones de dólares en una demostración "de la confianza que la banca internacional tiene con el país y con la empresa".

El subsecretario de Finanzas de PEMEX, Joaquín Muñoz Izquierdo, destacó que esta renovación "es una demostración de que la banca internacional sigue teniendo una confianza amplia, tanto en el país como en la empresa" debido a que se sigue una adm-

—Pasa a la página 36—

## Alemania responsable del holocausto judío

Bonn, abril 7 (UPI). El canciller Helmut Kohl dijo hoy al presidente de Israel Chaim Herzog, que el ex-terminio nazi de seis millones de judíos nunca será purgado de la historia y agregó que el pueblo alemán acepta su responsabilidad por el Holocausto.

"El periodo del genocidio es el capítulo más oscu-

ro de la historia de Alemania", dijo Kohl en un discurso que pronunció durante un almuerzo ofrecido a Herzog. "Los alemanes tenemos que vivir con la terrible verdad de que en los días del nacionalismo socialista los judíos eran sometidos a un abo-

—Pasa a la página 57—

# EU buscará un mayor crecimiento comercial

Washington, abril 7 (UPI). Los desequilibrios del comercio ponen en peligro el Sistema Monetario Mundial en momentos de insatisfactorio crecimiento, advirtió hoy un alto funcionario del Tesoro que también dijo que aún espera un plan de Brasil para "poner su economía en forma".

El objetivo de Estados Unidos en las reuniones financieras de esta semana en Washington será lograr un mayor crecimiento del comercio internacional para reducir desequilibrios y lograr "una mayor flexibilidad en tasas de cambio", la coordinación de políticas económicas entre naciones industriales, y enfrentar el problema de la deuda externa, indicó el funcionario, que pidió no ser identificado.

Esta semana se encuentran en Washington los ministros de Finanzas de casi todo el mundo para la conferencia semianual del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, que trata el desequilibrio de la economía global y su impacto sobre el endeudamiento.

El Tesoro, afirmó el alto funcionario, está satisfecho con el progreso de su iniciativa para las deudas externas de las naciones en desarrollo y rechaza "soluciones mágicas" tales como el perdón de parte de las deudas.

"En cuanto concierne a la estrategia internacional de la deuda, creemos que la actual estrategia continúa previendo el enfoque más práctico, más ampliamente aceptado, y el más sano al problema de la deuda", afirmó el

—Pasa a la página 45—